

SAINT MALO, le 22/04/2021

\$ 1,2039



**BLÉ :**

- + on prend les mêmes et on recommence : météo, dollar et en plus Russie,
- + les gelées persistent aux US avec un impact négatif sur le développement des BH et les semis des BP,
- + la Russie manœuvre aux portes de l'Ukraine et bloque une partie de la Mer Noire pour la partie maritime de ces manœuvres, ce que le marché n'apprécie pas du tout compte tenu de l'importance de cette zone dans le commerce mondiale des céréales,
- +/- ventes export US attendues entre 0 et 200Kt en AR plus 200 à 500KT en NR,
- +/- en Argentine, selon BAGE, la sole blé ne devrait pas évoluer cette année, à environ 16,062 millions d'acres,
- +/- l'Ukraine a déjà saturé à 85% son quota export en blé avec 14,7 millions de mt exportées depuis le début de la campagne. A cela se rajoutent 4,1 millions de mt en orge et 18,1 en maïs,
- +/- Stat Can publiera ses chiffres de surfaces la semaine prochaine et le marché attend en moyenne pour le total blé 23,7 millions d'acres pour cette année contre 24,98 en 2020,

**MAÏS :**

- + pluies et neige encore jusqu'à la fin de la semaine sur les plaines US, avant un temps plus sec prévu sur la partie ouest mais toujours pluvieux à l'est et encore froid, même si on ne parlera plus de gelée,
- + les fonds, revendeur après le dernier USDA, sont largement revenus à l'achat, portant le maïs nettement au-dessus des 6\$ le boisseau, au plus haut depuis plus de 8 ans,
- +/- ventes export US prévues entre 300 et 800KT en AR et 50 à 300KT en NR,
- +/- production d'éthanol stable sur la semaine, à 941K de bpd, selon les derniers chiffres de l'EIA mais les stocks continuent de baisser en liaison avec la demande en bio-carburants,
- +/- en Chine, l'attaché de l'USDA voit les importations de maïs à 28 millions de mt sur 2020/21 et à 15 millions sur la campagne suivante,
- +/- en Argentine, selon BAGE, 14,2% des maïs sont récoltés, soit une progression de 2,2% sur la semaine, contre 37,2% en 2020 et 25,4% en moyenne,
- + au Brésil, IHS revoit son estimation de récolte à la baisse à cause d'un temps trop sec, annonçant 79,45 millions de mt (-5,55) pour la safrinha et un total de 104 (-4) millions de mt,
- + toujours au Brésil, le gouvernement vient de réduire à 0 les taxes à l'importation de céréales afin de permettre aux consommateurs industriels de se fournir à des prix moins élevés que s'ils devraient faire venir les produits de l'autre bout du pays, afin de limiter l'inflation,

**SOJA :**

- + au plus haut depuis 2014 à cause de la météo mais aussi avec une demande ferme et des stocks très faibles,
- +/- ventes export attendues entre -100 et +250KT en AR plus 250 à 500KT en NR,
- +/- nouvel appel du gouvernement chinois vers les FAB pour switcher du couple maïs/soja vers d'autres produits (blé+huile), afin d'arriver à produire de l'aliment moins cher, pas sur du résultat si la Chine devait se mettre à importer massivement du blé !!!
- + canola au plus haut sur le rapproché et plus haut historique à 561€ pour le Matif,
- + en Argentine, l'attaché de l'USDA abaisse son estimation de récolte à 45 millions de mt, soit 2,5 de moins que le chiffre du dernier bilan et voit la prochaine à 51,5 millions de mt grâce à une hausse des surfaces de 100K ha, en prenant un rendement moyen,
- +/- encore en Argentine, la récolte est faite à 7,2% selon BAGE, une progression de 3,6% sur la semaine, contre 37,8% en 2020 et 28,8% en moyenne,
- + en mars, la Chine a importé 7,67 millions de mt de maïs dont 7,18 en provenance des US, contre 4,27 en 2020 dont seulement 1,71 des US. Cela est bien sûr à rapprocher du retard de la récolte brésilienne,
- +/- attentes moyennes pour les surfaces de canola au Canada à 22,6 millions d'acres, en hausse de 1,9 millions sur 2020,

**A SUIVRE :** monnaie et météo.